



50
JAHRE
Gruppe Ratingen
1970 - 2020.

AMNESTY
INTERNATIONAL



HIGHLIGHTS

FEBRUAR

DI, 11.02.2020

19:00 Uhr

Dokumentarfilm „Newcomers“

Nach der Vorführung gibt es eine Diskussion mit dem preisgekrönten syrischen Regisseur des Films: Ma'an Mousli.

EINTRITT FREI

Jugend &

Kulturzentrum LUX

Turmstraße 5,

40878 Ratingen

APRIL

DO, 23.04.2020

20:00 Uhr

Tragödden „Integration von Geflüchteten“

Geflüchtete erzählen von ihrer Flucht und wie sie in Deutschland angekommen sind. Wir diskutieren, inwieweit Integration von der deutschen Politik unterstützt wird. Es singt der Flüchtlingschor, Rezitation: Bernd Schulz. Musikalische Intermezzi: Tragödden-Ensemble.

EINTRITT 10€ (5€ erm.)

Buch-Café

Peter & Paula

Grütstraße 3-7,

40878 Ratingen

OKTOBER

DO, 01.10.2020

19:00 Uhr

Vortrag von Christian Jacob

Autor bzw. Herausgeber der Bücher „Diktatoren als Türsteher Europas“ und „Angriff auf Europa“. Das konkrete Thema des Vortrags wird vor der Veranstaltung auf amnesty-ratingen.de mitgeteilt.

EINTRITT FREI

Ev. Kirchengemeinde

Haus am Turm

Angerstraße 11,

40878 Ratingen

OKTOBER

MI, 28.10.2020

19:00 Uhr

Kleinkunst-Abend „MENSCHENRECHTE“

Mehrere Gruppen meist junger Menschen präsentieren kurzweilig ihren Blick auf die Menschenrechte. Die Beteiligten werden rechtzeitig vor der Veranstaltung auf amnesty-ratingen.de bekannt gegeben.

EINTRITT FREI

Jugend &

Kulturzentrum LUX

Turmstraße 5,

40878 Ratingen

Dies sind die Highlights unseres Jubiläumsjahres.

Alle Veranstaltungen und mehr Informationen findet ihr auf www.amnesty-ratingen.de

IMPRESSUM: AMNESTY INTERNATIONAL Sektion der Bundesrepublik Deutschland e.V. – Gruppe Ratingen

Ort der Gruppentreffen: ev. Gemeindezentrum • Lintorfer Str. 16, 40878 Ratingen • Tel. +49(0)179/129 46 02 • E-Mail: info@amnesty-ratingen.de

SPENDENKONTO: Bank für Sozialwirtschaft, Köln • **IBAN:** DE233 702050 0000 8090100 • **BIC:** BFS WDE 33 XXX • **Stichwort:** 1275

„Ratingen is a small town in Germany, but it's a shelter for the human rights!“

AMNESTY
INTERNATIONAL



Diese Aussage (zu Deutsch: Ratingen ist eine kleine Stadt in Deutschland, aber ein Schutzraum für die Menschenrechte.) stammt von einem Bischof in Nairobi. Unsere Gruppe wurde 1970 von Erich Deil und dem Pfarrer Dieter Linz gegründet. Bislang konnten durch das Engagement der Ratering Gruppe in Zusammenarbeit mit anderen weltweit agierenden Gruppen über 200 Gefangene freigelassen werden.



// Informationsveranstaltungen

Wir machen unter anderem Informationsveranstaltungen wie Kleinkunstabende und Vorträge oder gestalten Gottesdienste zu aktuellen Themen mit.



// Informationsstände

An Ständen informieren wir über Menschenrechtsverletzungen und sammeln Unterschriften. Eine Unterschrift alleine bewirkt wenig, aber wenn die Verantwortlichen für Menschenrechtsverletzungen viele Zuschriften erhalten – Amnesty International mobilisiert weltweit – kommt es oft zu grundlegenden Verbesserungen, z. B. zur Freilassung von unrechtmäßig Inhaftierten.

// Die Gruppe

Wir haben derzeit rund ein Dutzend Mitglieder und sind in mehrerlei Hinsicht eine sehr vielfältige Gruppe. So haben wir z.B. etwa genau so viele Frauen wie Männer unterschiedlichen Alters in der Gruppe. Mehrere von uns kommen ursprünglich aus anderen Ländern, so dass wir auch verschiedene kulturelle Hintergründe haben. Wir freuen uns immer über zusätzliche Mitstreiterinnen und Mitstreiter, die sich mit uns für die Menschenrechte einsetzen möchten.



// Demonstrationen

Als Gruppe fahren wir auch gemeinsam auf Demonstrationen und unterstützen die lokalen Aktivitäten von Fridays for Future.

// MACH DOCH EINFACH MIT!

Komm einfach mal bei einem unserer Gruppentreffen vorbei:
Jeden 3. Montag im Monat um 19:30 Uhr im Gemeindebüro der ev. Kirchengemeinde, Lintorfer Straße 16, 40878 Ratingen - aktuelle Termine auf www.amnesty-ratingen.de

